

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

COSAS COSITAS Y COSAZAS

UN DISCURSO DE LARGO CABALLERO, CON GOTAS

Ya habló la Esfinge. La Esfinge es aquí el señor Largo Caballero, que desde su última comparecencia ante los tribunales no había dicho esta boca es mía.

Y actuó en su calidad de aventajado aprendiz de Lenin y pronunció su primer discurso.

Para que todo el mundo se convenza de nuestra imparcialidad y nobleza vamos a permitirnos divulgarlo. No todo, claro es, porque precisaría mos en tal caso de un espacio que nos hace mucha falta. Mas si en aque lla parte fragmentaria que estamos convenientes para que vean claro los míopes del entendimiento que plie sen encogerse de hombros el 16 del próximo febrero.

Y vamos a hacer más. Los concep tos, frases o párrafos que considere mos dignos de la divulgación, serán brevemente apostillados con el ino fensivo propósito de que las ruedas de molino no sean utilizadas para comulgar.

Así, pues, oído el parche.

«En este momento es cuando to dos tenemos el deber de decir que somos marxistas revolucionarios».

(Exacto. En este momento, con el señor Portela al frente del Gobierno y sin estar ocupando el banquillo de los acusados. Toda precaución es po co.)

«Vengo lleno de amargura, por que muchas voluntades se han que brado después de lo de octubre. Yo no estoy arrepentido de nada, abso lutamente de nada».

(No quebraron tantas cosas des pués de lo de octubre...! Creemos sin ceramente que el señor Largo Cabal lero no tiene motivos para arrepentir se de nada, absolutamente de nada. Otro cantar sería si en nuestro des graciado país fuera una sola la ley e igual para todos.)

«Antes de la República, nuestro deber era traer la República; pero establecido este régimen, nuesto deber es traer el socialismo, pero el marxista y el revolucionario».

(Pa que enteres, Nicolasa. Mejor dicho; para que se vayan enterando esos pobres ricos que se indignaban ante las prédicas de justicia social cristiana que hacían los hombres de la Ceda.)

«Ha sido demasiado grande el es fuerzo realizado en octubre... Tene mos que evitar la implantación del fascio y eso por todos los medios. Ahora, por el medio legal; en octu bre lo hicimos de otra manera».

(¿Que se iba a quedar se ñor Largo Caballero, en que usted era ajeno a lo de octubre y en que ta les sucesos le sorprendieron poco

menos que remendando calcetines? Claro que a nosotros no nos la dió con queso y comprendimos que un arranque de entereza ante sus jueces no era lo que más le convenía. Como sabemos también que eso de jugarse a cara o cruz la libertad y aun la pelleja queda para la plebe del partido socialista. Y como sabemos, finalmen te, que en vísperas de plantearse el problema de las mil pesetas men suales del ala y lo que cuelgue, le conviene a usted pasar por héroe de la revolución. ¡Pardiez si es usted lar go y como sabe no jugarse tontamen te los garbanzos del «coel».)

«No abandonaremos a sus viudas ni a sus huérfanos (los de los socialis tas muertos en Asturias), y prometem s ante el proletariado español y del mundo entero reivindicar la memoria de los que cayeron; vengarlos».

(La verdad es que si las viudas, huérfanos, padres y allegados de los que cayeron víctimas del plomo so cialista, estuviesen animados de idé ntico espíritu vengativo, el día de las elecciones no iban a quedarles votos ni para sacar un diputado como mues tra.)

«La clase trabajadora se halla des tida a obtener ese Poder político de la manera que pueda. La República burguesa hay que transformarla en una República socialista. Y a eso no renunciamos».

(¿Ha leído usted, señor agricultor, señor industrial, señor rentista, que clamaba contra el socialismo de guante blanco, como usted llamaba a la justicia distributiva cristiana pre conizada por la CEDA? No renuncia, no, el señor Largo Caballero a trans formar, «de la manera que pueda», esto es, mediante papeletas electora les o a tiros, la República del señor Portela en la República de Lenin. Aunque, de todos modos, ya para lo que falta.)

«El día del triunfo del proletaria do se irá con medidas excepcionales a desbrozar el camino para la ins tauración definitiva del socialismo».

(El 17 de febrero, ¿no?)

«Vamos a la lucha en coalición con los republicanos de izquierda, con un programa que no nos satis face. Que no se hagan ilusiones los republicanos de izquierda. Mientras no se resuelva la cuestión del cam po mientras los campesinos depen dan de colonos y propietarios, y en tanto la Banca tenga la hegemonía económica que hoy tiene en nuestro país, la reacción será dueña de la República».

(O, lo que viene a ser lo mismo: vamos ahora con los republicanos de

izquierda, porque nos hacen falta pa ra aplaster al odioso burgués. ¿Des pués? Después, un puntapié en salva sea la parte y a lo nuestro).

«La República burguesa no es la estación final, sino una de tantas. en las que tenemos que descansar para llegar a la meta de nuestro ca mino».

(Naturalmente. Cuando se camina cargado con la impedimenta de mil liones de que puede dar cuenta la sucursal del Banco de España en Oviedo, hay que descansar para no caer derrengados durante el trayecto. Sería una lástima llegar a la meta de los confortables hoteles exrangeros en malas condiciones para saborear el «fruto de la victoria».)

«Advierto a los trabajadores que la papeleta electoral no es el único medio que tienen para reivindicarse; es sola mente uno más, pero no el definitivo».

(Para reivindicarse y para que nos hinchemos como odres los apóstoles; debió añadir el señor Largo Caballe ro. En cuanto a lo demás, de acu do. Aparte las pepetetas, cuentan con magnífico armamento, con Go biernos y con lo demás que se les da por añadidura.)

«El triunfo electoral de ahora no se rá beneficioso solo para el socialismo sino para el anarquismo y el comunis mo».

(No dirá nadie que es un fa:ante. Nos parece que esto está bien cla ro.)

«Después del triunfo, libres de toda clase de compromisos, tendremos oc a sión de decir que nosotros seguimos nuestro camino sin interrupción hasta llegar al logro de nuestros ideales, y el logro de nuestros ideales no lo pue de impedir nadie por mucha fuerza que haya en manos de la clase capita lista; por muchos cañones, por muchas ometralladoras y muchos fusiles que tengan».

(Sobre todo si antes se imponen gobiernos a gusto del consumidor. ¡Por algo se rechaza a Gil Robles! ¿No se habían enterado ustedes toda via?)

«Es precisa la unidad obrera para que los medios de cambio y produc ción sean propiedad de la sociedad y no de elementos privados».

(Repárese en que el señor Largo Caballero habla aquí de medios de cambio y de producción y calla los de consumo y el derecho de propie dad sobre inmuebles. No se puede negar que son palabras de un ex es tuquista ascendido a propietario.)

«La clase trabajadora sabrá aprove char el momento oportuno para impo ner la victoria marxista e implantar la igualdad económica entre todos los seres».

(Suponemos que esa igualdad y ese reparto equitativo comenzará por el hotel del camarada Largo Caballero, los millones del pobreto señor Prie to, las minutas del señor Sánchez Ro mán y... siguen las firmas. «U semos u no semos».)

CRISPINILLO

El precio de la carne

El alcalde ha manifestado que se va a informar sobre el precio de la carne en otras poblaciones, a fin de estudiar si es posible que se abarate en Cartagena.

Mitín de derechos en Cartagena

El próximo día 2 de Febrero (do mingo) por la mañana se celebrará en el Cine Sport de esta ciudad un gran mitín de propaganda electoral, en el que hablarán los señores Sal món, Maestro y demás candidato de la coalición antirrevolucionaria que está organizándose.

SUCESOS

Mirriño arrollado por el tren

En la Estación de Archena fué arrollado esta mañana por el tren co rreo descendente de Madrid, el ma rintero Manuel López García, que pro cedente de Ferrol y formando parte de un transporte de marinería se di rige a Cartagena, destinado a esta Base Naval.

El desgraciado accidente afectó a los viejeros del tren, pues el cuerpo del infelicitado marintero quedó com pletamente destruido.

Fué avisado el Juzgado de Lorquí para el levantamiento del cadáver.

Renovación Española

Mañana a las doce se celebrará en la iglesia de la Caridad una misa solemne y por la tarde tendrá lugar el acto de inauguración del local so cial (Ate 37-1.º) de esta agrupación política.

A estos actos hemos sido atenta mente invitados por el presidente don Dionisio Oliver Rolandi.

Donativos para Acción Popular

Preguntando algunas personas que desean aportar su óbolo para la pro paganda electoral y gastos de elec ciones, dónde pueden depositar sus donativos, el Comité de Acción Popu lar hace presente que en su domici lio social (calle Mayor, frente al Casi no) se recibirán ofrecimientos, tanto personales como en metálico, de 10 a 2 por la mañana y de 4 a 8 por la tarde.

Escucha y obra

NO HAS CAIDO EN LA CUENTA de lo valiosa que puede ser tu ayu da a los múltiples trabajos electo rales del Frente Contrarrevolucio nario

Ayudando a llenar los 55.000 sobres que hay que extender, solamente para este término municipal.

Ofreciéndote para apoderado o inter vention o para los grupos de movi lización.

Actuando activamente en la propa ganda.

Aportando tu óbolo.

TU DEBER es trabajar con entusias mo CONTRA LA REVOLUCION Y SUS COMPLICES.

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

De Coria, el capitán de Artillería de Ejército don Manuel Pérez.

—De Madrid han regresado nues tros queridos amigos don Manuel Fernández, don Carlos Ojiva y don Emilio Cabezas, que fueron a presen tar el partido internacional de futbol entre las selecciones española y aus triaca.

—De Barcelona, el capitán de Ar tillería don Fernando de la Torre.

—De San Sebastián, el capitán de Artillería don Gregorio Osea.

—De Segovia, nuestro distinguido amigo el capitán de Artillería don Jo sé Jiménez Alfaro.

—A Mahón, el capitán de corbeta don Miguel Buiza.

—De Madrid ha regresado el te niente coronel de Intendencia de la Armada don Alfredo Arrabal.

—De Barcelona el teniente de ná vio don Carlos Lanté.

—De Madrid, el capitán de Artille ría de la Armada don Amadeo S. Rin za.

—De Ferrol el teniente de Infante ría de Marina don Manuel Torral bo.

NOTAS VARIAS

Le ha sido concedido el retiro para Cartagena a nuestro amigo y paisa no, el primer Maquinista de la Arma da don Francisco Martínez y Martí nez.

—Ha dado a luz una preciosa niña que se llamará María Isabel, la distin guida esposa de don José Lorente Redondo. Reciban nuestra enhorabue na que hacemos extensiva a los abue los paternos los señores de Lorente (D. Andrés).

—Habiendo fallecido en Madrid la madre del ilustre profesor Dr. Jiménez Díaz, que, como saben nuestros lecto res, iba a ser nuestro huésped, invita do por sus compañeros de la Armada, por tan triste motivo queda aplazada hasta nuevo aviso, la conferencia que iba a dar en el Hospital de Marina. Le enviamos desde estas columnas nuestro más sentido pésame.

ONCMATICOS

Mañana celebran su fiesta onomástica